

Liestal, 27. Januar 2020

Motion

Zusammenlegung Budget mit Entwicklungs- und Finanzplan

Der Liestaler Stadtrat gestaltet einen sehr anschaulichen Jahresplan mit Budget. Kaum einen Monat nach Übergabe an den Einwohnerrat folgt der ebenfalls übersichtliche Entwicklungs- und Finanzplan. Behandelt werden Budget sowie Entwicklungs- und Finanzplan in den zuständigen Kommissionen auf Grund der zeitlichen Verschiebung getrennt. Oft werden aber dieselben Projekte und Fragestellungen so zwei Mal diskutiert. Der Kanton Baselland publiziert seit einigen Jahren einen Aufgaben- und Finanzplan, der Budget, kurz-, mittel- und langfristige Planung über 10 Jahre enthält. Dies ermöglicht, das Budget in einen größeren Kontext zu stellen, das hierdurch anschaulicher und verständlicher wird.

Unseres Erachtens wäre es sinnvoll, Budget und Entwicklungsplan kombiniert zu publizieren, dies dürfte der Effizienzsteigerung im Einwohnerrat dienen und vermutlich einige Ressourcen einsparen. Der Arbeitsaufwand für den Stadtrat sollte dadurch nicht steigen, allenfalls gäbe es eine zeitliche Verschiebung in der Aufgabenplanung.

Der Stadtrat wird ersucht, spätestens ab 2021 einen Jahres-, Finanz- und Entwicklungsplan mit Budget herauszugeben.

Pascale Meschberger
SP-Fraktion

Sonja Niederhauser
CVP/EVP/GLP-Fraktion